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伊佐市農業委員会第４回総会議事録 

 

１．開催日時  平成２７年 7月 17日（金）午前 9時 2分から 10時 33分 

２．開催場所  菱刈庁舎 ３階中会議室 

３．出席委員  （１９人） 

    会  長        ２１番委員 

           

    委  員  １番委員      ２番委員      

          ３番委員      ４番委員 

          ５番委員      ６番委員 

          ８番委員      ９番委員 

         １０番委員     １１番委員 

１２番委員     １３番委員 

１４番委員     １５番委員 

１６番委員     １７番委員 

１８番委員      １９番委員 

     

４．欠席委員  （1人） 

    欠席者  ２０番委員   

 

５．議事日程 

  第１ 議事録署名委員の指名 
        １７番委員    １８番委員 

 

第２   第 １ 号「経営基盤強化促進法農用地利用集積計画」に係る意見決定に
ついて 

 
第 ２ 号「農地法第３条の規定による許可申請」に係る決定について 
 

第 ３ 号「農地法第４条の規定による許可申請」に係る意見決定並びに
許可及び諮問決定について 

 

第 ４ 号「農地法第５条の規定による許可申請」に係る意見決定並びに
許可及び諮問決定について 

 

第 ５ 号「非農地証明願」について 

 
 

６．農業委員会事務局職員 

     事 務 局 長      農地振興係長    
     農地振興係書記     農地振興係書記   
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【開始時間  午前９時２分】 

 

事 務 局 長 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

事 務 局 

 

 

おはようございます。只今より、平成２７年度第４回農業委員会総会

を開催いたします。姿勢を正してください。 一同礼。 

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                           

皆さんおはようございます。 

今日は、２０番委員が体調不良のためという理由で欠席届が出されて

おります。 

欠席者１名です。出席者は１９名で、総会は成立します。 

議事録署名者を、私の方から指名させていただきます。 

１７番委員と１８番委員にお願いします。 

 

―――――――― 諸般報告 ―――――――― 

 

事務局より、諸般の報告１番、農地法第１８条第６項の規定による通

知について報告を求めます。 

 

報告 農地法第１８条第６項の規定による通知につきましてご報告

いたします。 

資料の１～３ページになります。 

農地法による合意解約１件、農業経営基盤強化促進法による利用権の

合意解約が８件ありましたのでご報告致します。 

 

質問はありませんか。 

 

（なしという声あり。） 

 

なしということですので、議案の審議に入ります。 

 

―――――――― 議案第１号 ―――――――― 

 

議案第1号 農業経営基盤強化促進法農用地利用集積計画に係る意見

決定について提案します。 

事務局の報告を求めます。 

 

議案第１号、「農業経営基盤強化促進法農地利用集積計画」に係る意

見決定のうち利用権設定につきまして説明いたします。 

８ページの総括表をお開きください。 
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

２ 番 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期間は、１年から１０年で面積は田５０，７３２㎡、畑２３，０４０

㎡の合計７３，７７２㎡です。 

利用権の設定をする者の数１９人、設定を受ける者の数１７人です。 

 土地の明細につきましては、４ージから７ページの整理番号１番から

２０番のとおりです。 

 皆様のご審議方、よろしくお願いいたします。 

 

只今、事務局の報告が終わりました。 

委員の皆さんご意見、質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますのでお諮りします。 

議案第 1号の意見決定について、事務局の報告のとおり決定すること

に賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって、議案第 1号 農業経営基盤強化促進法農用地利用集積計画に

係る意見が決定しました。 

 

―――――――― 議案第２号 ―――――――― 

 

議案第２号 農地法第３条の規定による許可申請に係る決定につい

て提案します。 

整理番号１番について担当委員の調査報告を求めます。 

２番委員お願いします。 

 

議案第２号農地法第３条の規定による許可申請に係る決定のうち整

理番号１番について去る７月１４日に現地調査を行いましたので２番

が報告いたします。 

申請人ＭＫさんは、伊佐市大口平出水に居住され、自治会は向江、年

齢は６５歳です。渡人ＮＮさんは伊佐市大口平出水に居住され、自治会

は平出水中央、年齢は６２歳であります。申請人と渡人は、親戚になり

ます。申請地は伊佐市大口平出水字千里原１１１３、地目は畑、地積は

１，９４０㎡で所有権移転売買であります。受人の経営面積は５０，４

６１㎡で取得可能面積であります。農作業従事者は４名で通作距離は受

人自宅より２kmぐらいに位置しており、現況は良く管理された農地であ
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

３ 番 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ります。経営意欲はあり、農機具などは全て完備してあります。以上な

理由により、当申請は農地法第３条２項の各号に該当しないと思われる

ので、許可相当と思われます。 

 添付書類として、全部事項証明書、航空写真が提出されております。 

 委員の皆様方のご審議方をよろしくお願いいたしまして、わたくしの

報告を終わります。 

 

２番委員の調査報告が終わりました。委員の皆さんご意見、質問はご

ざいませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りいたします。 

整理番号１番について、２番委員の調査報告のとおり、許可すること

に賛成委員の挙手を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって、整理番号１番は許可が決定しました。 

 

整理番号２番、３番、４番については、譲受人が同一人ですので一括

して担当委員の調査報告を求めます。 

３番委員お願いします。 

 

議案第２号農地法第３条の規定による許可申請に係る決定のうち整

理番号２番、３番、４番について、去る７月１１日に、申請人ＮＨ氏立

会いもと現地調査を行いましたので、３番が報告いたします。 

申請人のＮＨさんは、伊佐市大口鳥巣に居住され、自治会は鳥巣下で

年齢は５１歳であります。 

整理番号２番の譲渡人ＵＳさんは霧島市国分広瀬にお住まいであり

ます。申請地は大口里字中古川９２６－１番地で地目、田、地積１，２

２２㎡で売買であります。 

整理番号３番は譲渡人ＳＨさんは大阪市住之江区南加賀屋にお住ま

いであります。申請地は伊佐市大口里字中古川９２６－４番地で、地目

田で地積は１，８３１㎡売買であります。 

整理番号４番は譲渡人ＯＳさんで大阪市住之江区御崎にお住まいで

あります。申請地は伊佐市大口里字中古川９２６－２番地で、地目田で

地積は１，２２２㎡売買であります。Ｎさんの経営面積は、１４，８２
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

１３番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２㎡で、取得可能面積で規模拡大という理由で農業従事者２名で、通作

距離も１kmぐらいに、良く管理された田であります。経営意欲はあり、

農機具等は完備されています。 

以上のような理由により当申請は、農地法第３条２項の各号に該当し

ないと思われますので許可相当と思われます。添付資料として全部事項

証明書、字図等が添付してあります。委員の皆様方のご審議方よろしく

お願いしまして、わたしの報告を終わります。 

 

３番委員の調査報告が終わりました。 

委員の皆さんご意見、質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということですので、お諮りいたします。 

３番委員の調査報告のとおり、許可することに賛成委員の挙手を求め

ます。 

 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって、整理番号２番、３番、４番は許可が決定しました。 

 

整理番号５番について、担当委員の調査報告を求めます。 

１３番委員お願いします。 

 

議案第２号農地法第３条の規定による許可申請に係る決定について

整理番号５番について、申請人のＩＡさん立会いのもと７月１０日現地

調査をしましたので１３番が報告いたします。 

申請人のＩＡさん６５歳は伊佐市大口篠原に居住され自治会は篠原

です。経営面積は２町歩を耕作され耕作意欲もあり、規模拡大されるも

のです。この田は今まで申請人が耕作されていましたが、渡人のＤＭさ

んと奥さんがいとこという関係で売買されるそうです。申請地は伊佐市

菱刈下手字中通１６４９－３、地目は田、地積は３６５㎡です。現在は

田植えがされておりました。農機具等は全て自己所有されており、農地

法第３条の適格者であると同時に農地の取得につきましては、何ら問題

はないと判断しましたので、本日許可してくださるよう、お願いしまし

て私の報告を終わります。ご審議方よろしくお願いします。 

 

１３番委員の調査報告が終わりました。 
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

１６番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

委員の皆さんご意見、質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということですので、お諮りいたします。 

１３番委員の調査報告のとおり、許可することに賛成委員の挙手を求

めます。 

 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって、整理番号５番は許可が決定しました。 

 

整理番号６番について担当委員の調査報告を求めます。 

１６番委員お願いします。 

 

議案第２号農地法第３条の規定による許可申請に係る決定のうち整

理番号６番につきまして、去る１２日、申請人立会いのもと調査いまし

たので、１６番が報告をします。申請人、ＩＡさんは、伊佐市大口下殿

に居住され自治会は下殿、年齢は７４歳です。渡人ＮＹさんは、伊佐市

大口下殿に居住され髙津原８１歳です。申請地は伊佐市大口下殿字大牟

田１０４０－３番地で地目は田、地積は２，２３０㎡で所有権移転売買

であります。今回、売買にて取得されます受人の経営面積は４１，２１

０㎡で取得可能面積であります。農業従事者は２名で通作距離は１０分

くらいで現地は、日本フードパッカー株式会社それから、近くには本田

運送の事務所があるわけですがそこから５００ｍくらいの道で、現況は

良く管理された田んぼであります。 

今まで、受人が作付をされておりました。Ｉさんは生産牛１５頭を飼

っており経営意欲もあり、農機具等も完備されております。以上のよう

な理由により、当申請は農地法第３条の２項に該当しないと思われます

ので、許可相当と思われます。添付書類として全部事項証明書、字図等

が添付してあります。委員の皆様方の審議方をよろしくお願いしまして

報告を終わります。 

 

１６番委員の調査報告が終わりました。 

委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りします。 
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議 長 

 

 

議 長 

 

 

１５番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

１６番委員の調査報告のとおり、許可することに賛成の委員の挙手を

求めます。 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号６番は、許可が決定しました。 

 

整理番号７番について、担当委員の調査報告を求めます。 

１５番委員お願いします。 

 

議案第２号農地法第３条の規定による許可申請に係る決定のうち整

理番号７番につきまして、去る７月１５日申請人であられます、ＳＴさ

ん宅でご夫婦お揃いのところで聞き取り調査をいたしましたので１５

番が報告をいたします。 

申請地は、譲受人がＳＳさん伊佐市菱刈南浦にお住まいで自治会は瓜

ノ峰でございます。４７歳。渡人がＳＴさん伊佐市菱刈南浦にお住まい

で自治会は本城宇都集落で、７７歳でございます。申請地は伊佐市菱刈

南浦字芋田３９７－１外４筆でございます。面積は田が３，７５１㎡、

畑が４５４㎡の合計４，２０５㎡でございます。受人の世帯員の農業従

事者はお父さんたち夫婦と息子さん３人でございまして法律関係は所

有権の親から子への贈与でございます。調査内容でございますが申請地

は瓜ノ峰住宅より南東側と宇都集落、渡人のお父さんの自宅の周辺でご

ざいまして現況は水稲作と畑の方は小菜園として利用されていらっし

ゃいます。現在の耕作者はお父さんのＳＴさんが耕作をいたしておりま

す。受人の理由でございますがＳＳさんは所有権贈与という申請理由で

あり、耕作意欲は十分であり、農繁期等は常に手伝いをしていらっしゃ

いまして、また農機具も完備いたしております。 

以上のような理由により当申請は農地法第３条２項に該当しないと

思われ、許可相当と判断をいたしました。なお、添付書類といたしまし

て、全部事項証明書、営農計画書、委任状、航空写真等が添付されてい

ます。 

委員の皆様方のご審議方をよろしくお願いいたしまして、以上で報告

を終わります。 

 

１５番委員の調査報告が終わりました。委員の皆さんご意見質問はご

ざいませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 
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議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

８ 番 委 員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

整理番号７番について１５番委員の調査報告のとおり、許可すること

に賛成の委員の挙手を求めます。 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号７番は、許可が決定しました。 

 

整理番号８番について、担当委員の調査報告を求めます。 

８番委員お願いします。 

 

議案第２号農地法第３条の規定による許可申請に係る決定のうち整

理番号８番について、去る１５日、現地調査を行いましたので８番が報

告いたします。申請人で受人のＨＦさんは伊佐市大口牛尾に居住。年齢

は７７歳です。譲渡人のＷＩさんは、愛知県一宮市住吉に居住、年齢は

６２歳です。申請地は伊佐市大口牛尾字釜ヶ迫１７５５－１地目は田、

地積は２，５５４㎡外１３筆で地目が田の合計面積１２，４７９㎡、地

目が畑の合計面積１，１９４㎡であり所有権移転売買であります。申請

理由といたしまして譲渡人は居住地が愛知県であることから管理がで

きない。また、受人は規模拡大であります。申請地は大口電子株式会社

の周辺に位置し、現況は地目通り田、及び畑であり、現在申請人のＨさ

んが耕作されております。受人の経営面積は２１４，６３９㎡で取得可

能面積であり、また経営意欲もあり農機具等も揃っております。以上の

ような理由により当申請は 

農地法第３条２項の各号に該当しないと思われますので許可相当と思

われます。添付書類といたしまして、全部事項証明書、航空写真等が添

付されております。皆様方の、ご審議をよろしくお願いいたしまして、

報告を終わります。 

 

８番委員の調査報告が終わりました。委員の皆さんご意見質問はござ

いませんか。 

 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

８番委員の調査報告のとおり、許可することに賛成の委員の挙手を求

めます。 

（全員挙手） 
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議 長 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

９ 番 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

全員挙手。 

よって整理番号８番は、許可が決定しました。 

 

議案第２号農地法第３条の規定による許可申請に係る決定について

申請件数８件について８件の許可が決定しました。 

 

―――――――― 議案第３号 ―――――――― 

 

議案第３号 農地法第４条の規定による許可申請に係る意見決定並

びに許可及び諮問決定について提案します。 

 

整理番号１番について担当委員の調査報告を求めます。 

９番委員お願いします。 

 

議案第３号 農地法第４条の規定による許可申請に係る意見決定並

びに許可及び諮問決定についてのうち整理番号１番について去る７月

１３日申請人ＯＨ氏立会いのもと２番委員さん６番委員さんと私９番

委員で共同調査をいたしましたので９番が報告いたします。申請人ＯＨ

さんは、伊佐市大口山野に居住されており、年齢は７９歳、自治会は上

之馬場です。申請地の所在地は、伊佐市大口山野字内山４９４７地目は

畑、地積は７５５㎡外１筆３３７㎡の計１，０９２㎡であります。農地

区分は第２種農地、転用目的は山林ですが現況はすでに平成２４年１０

月とクヌギが植えてありました。申請地の所在地は、旧山野中学校より

北東へ６００ｍぐらいのところに位置し北と西側は山林、南と東側は道

路を挟んで田となっており、道路との高低差が大きく、畑に行くにも道

路工事があった時点で入口もなくなり、またイノシシが畑や入口も荒ら

し、平成２４年までは草を払ったりしていたが自分も年を取り対応でき

なくなり許可も得ず、クヌギを植えてしまったとのことでした。添付書

類として、航空写真、全部事項証明書、始末書、被害防除計画書、被害

防除に関する誓約書、転用に関する誓約書が提出されております。調査

の結果、この申請については、３名の調査員の意見において適切である

と判断しましたが、委員の皆様方の審議方をよろしくお願いいたしま

す。以上で報告を終わります。 

 

９番委員の報告が終わりました。 

委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 



 10 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

１０番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

９番委員の調査報告のとおり、意見の決定並びに許可及び諮問決定に

賛成の委員の挙手を求めます。 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号１番は、９番委員の調査報告のとおり意見の決定並び

に許可及び諮問が決定しました。 

 

議案第３号については、申請件数 1件の、意見の決定並びに許可及び

諮問１件が決定しました。 

 

―――――――― 議案第４号 ―――――――― 

 

議案第４号 農地法第５条の規定による許可申請に係る意見決定並

びに許可及び諮問決定について提案します。 

 

整理番号１番について担当委員の調査報告を求めます。 

１０番委員お願いします。 

 

議案第４号農地法第５条の規定による許可申請に係る意見決定並び

に許可及び諮問決定について整理番号１番を１０番が報告いたします。

調査年月日は７月１３日、調査員８番、事務局、私１０番で３名で行い

ました。受人のＨＳさんは伊佐市菱刈花北に居住され、渡人は伊佐市菱

刈花北、ＨＨさん同じく薬師に居住され親子の関係でございます。申請

地は伊佐市菱刈花北字小苗代原５６５－５、地目は畑、転用面積は８５

９㎡で一般住宅ということで申請がありましたので調査報告をいたし

ます。申請地は小山金物店の北側に位置して良く管理をされた畑でござ

います。農地区分は１種農地で農用地区域外に該当します。資金調達に

ついては融資であるため問題はないと思われます。融資証明も添付され

ております。転用目的は一般住宅を建設するものであり計画性も妥当で

あるため実現は確実と思われます。ただし、一般住宅は概ね５００㎡以

内という一つの規定がございますが、残りの３５９㎡が半端になるため

に進入路とかちょっと残りは小菜園にというような形で使わしていた

だきますと言うことで理由書も添付されておりますから、３人の意見と

しては妥当であろうというような形で現場を見ました。申請地の位置は

東は畑、西は農道、南は畑、北は住宅、お父さんの家ですね。隣接して
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

３ 番 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いるところでございます。現況は、住宅を建設されても問題はないよう

な形でございましたので報告をいたします。添付書類といたしまして、

位置図、理由書、融資証明、航空写真、被害防除計画書、計画の平面図

が添付をされておりました。委員のご審議をよろしくお願いいたしま

す。報告を終わります。 

 

１０番委員の報告が終わりました。 

委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

１０番委員の調査報告のとおり、意見の決定並びに許可及び諮問決定

に賛成の委員の挙手を求めます。 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号１番は、１０番委員の報告のとおり意見の決定並びに

許可及び諮問が決定しました。 

 

整理番号２番について、担当委員の調査報告を求めます。 

３番委員お願いします。 

 

議案第４号農地法第５条の規定による許可申請に係る意見決定並び

に許可及び諮問決定について、整理番号２番につきまして、７月１３日

申請人ＭＭ氏立会いのもと、事務局及び私３番委員２人で共同調査をし

ましたので３番が報告いたします。譲受人は伊佐市大口里にお住まいの

ＭＭさんで、自治会は里町自治会で６８歳であります。譲渡人は、大阪

府堺市堺区松屋町にお住まいのＳＳさんであります。本申請は所有権移

転売買で転用目的、駐車場として使用となっております。申請地の所在

地は伊佐市大口里字小塚之下２４６－１、地目は畑、地積は３９１㎡で

あります。農地区分は第３種農地となっております。申請地の所在地は、

轟公園の北側約３００mくらいＭさんの宅地のすぐ隣で、東、南側宅地、

北、西側は私道を挟み川であります。周囲に与える影響はないものと思

われます。添付資料として土地の全部事項証明書、被害防除計画書、転

用に関する誓約書、被害防除に関する誓約書、資金証明書、字図等が添

付してあります。 

調査の結果、この申請について調査員の意見において的確であると判

断しましたが、皆様方のご審議方よろしくお願いしまして私の報告を終
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

１５番委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

わります。 

 

３番委員の報告が終わりました。 

委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

３番委員の調査報告のとおり、意見の決定並びに許可及び諮問決定に

賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号２番は、意見の決定並びに許可及び諮問が決定しまし

た。 

 

整理番号３番、４番、５番、６番について、譲受人が同一人ですので

一括して担当委員の調査報告を求めます。 

１５番委員お願いします。 

 

議案第４号農地法第５条の規定による許可申請に係る意見決定並び

に許可及びに諮問決定のうち整理番号の３番から６番まで、関連がござ

いますので一括して報告申し上げます。去る１３日、１１番委員、１４

番委員さらに、行政書士のＴさん、私１５番４名で共同調査をいたしま

した。立会い人といたしましては、申請地の申請者の委任者である行政

書士Ｔさんでございました。なお、当申請は、昨年９月において申請が

なされたところであり、今回施工事業者の変更でありますが、事務局の

指導で１回取り下げをお願いし、今回新規という形での申請を行ってお

ります。譲受人は鹿児島市西別府町にあります株式会社Ｍで、代表取締

役はＭＴ氏で総合建設業で太陽光発電事業にも実績のある企業であり

ます。譲渡人は小原松山自治会で伊佐市菱刈川北にお住まいのＭＴ氏

と、山田中原自治会で伊佐市菱刈川北にお住まいのＴＭ氏、及び山田中

原自治会で伊佐市菱刈川北にお住まいのＭＫ氏であります。本申請は、

所有権移転の売買で転用目的は太陽光パネルを設置するものでありま

す。申請地の所在地は、伊佐市菱刈川北字八ツ尻１６０２番地１６、外

３筆で地目は畑です。地積が２，９２５㎡であります。農地区分は第２

種農地でその他の農地となっております。なお、事業全面積は９，１０

０㎡で４８．９ｋｗ発電量を１０機で太陽光パネル２，０００枚を設置
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

３ 番 委 員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

することになっております。申請地の所在地は湯ノ尾小学校から北東へ

１．５ｋｍ交差点から北東へ１ｋｍに位置しており、周囲の状況は南側

が市道、東西北側は山林となっており、周囲に与える影響はないと思わ

れます。添付書類として、土地の全部事項証明書、位置図、字図、太陽

光パネル配置図、事業計画書、被害防除計画書、被害防除に関する誓約

書、譲受人の履歴事項全部証明書及び、定款、資金証明書、通産省の許

可証、九電の払込書等が提出されております。調査の結果、この申請に

ついては、３名の調査員の意見において適切である判断いたしました

が、委員の皆様方のご審議方をよろしくお願いいたしまして、私の報告

を終わります。 

 

１５番委員の報告が終わりました。 

委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

１５番委員の調査報告のとおり、意見の決定並びに許可及び諮問決定

に賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号３番、４番、５番、６番は、意見の決定並びに許可及

び諮問が決定しました。 

 

整理番号７番について、担当委員の調査報告を求めます。 

３番委員お願いします。 

 

議案第４号農地法第５条の規定による許可申請に係る意見決定並び

に許可及び諮問決定について整理番号７番につきまして７月１３日、申

請人社会福祉法人Ｓ、委任者行政書士ＫＳ立会いのもと事務局及び３番

委員で共同調査しましたので３番が報告いたします。受人は伊佐市大口

里にお住まいの社会福祉法人Ｓ福祉会、ＭＭさんであります。譲渡人は

愛知県稲沢市東緑町にお住まいのＹＹさんであります。本申請は所有権

移転売買で、転用目的は駐車場及び進入路が約１００ｍくらい、幅２ｍ

くらいを設置される予定でございます。また一部は、一般住宅として使

用となっております。申請地の所在地は伊佐市大口里字井出原４５２番

地２と同じ字の４５０番地１の２筆で地目は畑、地積は２筆合計で１，
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

１ 番 委 員 

 

 

 

６６７㎡であります。農地区分は３種農地となっております。申請地の

所在地は、大口グリーンホテルの西側約３００ｍくらいで、東、駐車場、

南側、田、西側住宅、北側私道を挟み駐車場であり、周囲に与える影響

はないものと思われます。添付資料として、土地の全部事項証明書、被

害防除計画書、転用に関する誓約書、被害防除に関する誓約書、事業計

画書、資金証明書、字図等が添付してあります。調査の結果、この申請

について調査員の意見において適切であると判断しましたが、委員の皆

様方のご審議方よろしくお願いしまして報告を終わります。 

 

３番委員の報告が終わりました。 

委員の皆さん、ご意見・質問はございませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

３番委員の調査報告のとおり、意見の決定並びに許可及び諮問決定に

賛成の委員の挙手を求めます。 

 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号７番は、調査報告の通り、意見の決定並びに許可及び

諮問が決定しました。 

 

 

議案第４号については申請件数７件について、意見決定並びに許可及

び諮問７件が決定しました 

 

 

―――――――― 議案第５号 ―――――――― 

 

議案第５号非農地証明願について 

整理番号１番について担当委員の調査報告を求めます。 

１番委員お願いします。 

 

議案第５号、非農地証明願、整理番号１番について、１番がご報告を

いたします。調査日は、去る７月１３日です。調査員は１２番、１７番、

１番の３名でいたしました。申請人住所、伊佐市菱刈荒田、自治会は親

交今市です。本人が立合われました。お名前はＴＹさん８４歳です。申
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

１４番委員 

 

 

 

 

 

 

 

請地は菱刈荒田字餅ヶ丸２０７０－２１番地、地目は畑、地積１，５６

３㎡です。現況は山林です。樹木は、楠、桧です。樹齢は約４０年たっ

ておりました。申請理由は、昭和４８年８月ごろ、台風、大雨、災害で

土砂崩れがありまして交通不能となり耕作ができなくなった状況です。

そのために植林してしまい現在に至ったということです。周囲の状況

は、東西南北共に山林化しておりました。非農地となった時期は先ほど

申しました通りでございます。申請地の位置は県道４２４号線、針持方

面のところの本城比良集会場より西へ林道を約８００ｍぐらい行った

ところです。東へおよそ５０ｍいった場所です。通行できないような獣

道でした。農地性は喪失しており、３名で協議いたしました結果許可相

当だと思われます。添付書類は、字図、全部事項証明書、その他必要書

類は揃っております。委員の皆様のご審議をよろしくお願いいたしま

す。私の報告を終わります。 

 

１番委員の報告が終わりました。委員の皆さんご意見質問はございま

せんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

１番委員の調査報告のとおり、非農地として証明することに賛成の委

員の挙手を求めます。 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号１番は、報告のとおり非農地として証明が決定しまし 

た。 

 

整理番号２番地ついて担当委員の調査報告を求めます。 

１４番委員お願いします。 

 

議案第５号非農地証明証等願について整理番号２番につきまして、去

る、７月１３日、１５番委員と１１番委員と私１４番委員の３人で共同

調査をいたしましたので１４番が報告いたします。申請人は横浜市戸塚

区戸塚町にお住まいのＩＫさんです。なお、今回は立会人なしというこ

とです。土地の所在地は伊佐市菱刈川南字足田引１７６２－１です。地

目は畑、現状はもう山林になっております。面積は１３５㎡であります。

周囲の状況は周りがすべて山林となっております。非農地となった時期

及び理由といたしまして昭和５０年４月１日ころからで先代が亡くな
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議 長 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

 

議 長 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事 務 局 長 

 

り、２０年以上に渡り耕作放棄されたため、雑木林となっております。

申請地の位置として、菱刈中学校より南に約１ｋｍほどで、北側、東側、

西側、南側は全て山林であります。全体が山林になっており農地性は喪

失していて両親ともに亡くなり申請人も県外におられまして、農地への

復旧は困難であると３人の調査委員とも判断いたしました。添付書類は

全部事項証明書、非農地証明願い、位置図、字図等が添付されておりま

す。委員の皆様方のご審議方をよろしくお願いいたしまして、私の報告

を終わります。 

 

 １４番委員の報告が終わりました。委員の皆さんご意見質問はござ

いませんか。 

（「なし」という声、多数あり。） 

 

なしということでございますので、お諮りします。 

１４番委員の報告のとおり、非農地として証明することに賛成の委員

の挙手を求めます。 

（全員挙手） 

 

全員挙手。 

よって整理番号２番は、非農地として証明が決定しました。 

 

議案第５号非農地証明願い申請２件について、２件の非農地として証

明することが決定しました。 

 

その他、月例報告お願いします。 

 

それでは、総会の資料の２２ページをお開きください。 

今月の月例報告です。去る１３日に現地調査ということで、市内一円

です。１７日本日が第４回農業委員会の総会です。来週の２４日の金曜

日が、７月の定例常任会議員会議であります。 

８月の行事予定です。 

１７日が現地調査です。２０日が第５回農業委員会の総会、それと、

２６日が８月の定例常任会議員の会議であります。月例報告は以上で

す。 

 

  

これで平成２７年度第４回農業委員会総会を終了します。 

姿勢を正して下さい。 
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前記のように会議の顛末を記載してその内容に相違ないことを証する。 

 

 

伊佐市農業委員会 

会     長      会    長       

 

伊佐市農業委員      １７番 委 員      

 

 

伊佐市農業委員       １８番 委 員      

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一同礼 

お疲れ様でした。 

 

【終了時間  午前１０時３３分】 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  


